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	PERSONAL DATA PROCESSING INFORMATION CLAUSE

In connection with the implementation of the requirements of the Regulation (EU) No 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 on the protection of individuals with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, and repealing Directive 95/46/EC (General Data Protection Regulation “GDPR”), we hereby inform you of the rules governing the processing of your personal data and of the rights you have in connection with the above-mentioned issue. The following rules shall apply as of 25 May 2018.

 

	Andersen Euro Handel Sp. z o.o., with its registered office at

Żwirki i Wigury 3, 75-131 Koszalin, is the Controller of your personal data.
	Should you have any questions regarding the scope and manner of processing your personal data as regards the activities of Andersen Euro Handel Sp. z o.o. as well as the rights you are vested in, please contact the Personal Data Controller by means of the correspondence address: Andersen Euro Handel Sp. z o.o.

Żwirki i Wigury 3, 75-131 Koszalin, or by the e-mail address: aeh@aeh.pl.
	The Personal Data Controller – Andersen Euro Handel Sp. z o.o. – processes your personal data in accordance with the currently binding provisions of law and concluded agreements, as well as on the basis of the consent granted by you.
	Your personal data is processed in order to:


	establish and proceed with the employment relationship, pursuant to point (a )and (b) of Article 6 (1), and to point (b) of Article 9 (2) of the GDPR;
	comply with the legal obligations imposed on Andersen Euro Handel

z o.o.;
	execute the agreements entered into between Andersen Euro Handel Sp. z o.o. and its business partners;
	in any other cases your personal data is processed only on the basis of the prior written consent given within the scope and purpose specified in the consent.


	With regard to the processing of the personal data referred to in point 4, the recipients of your personal data my be as follows:


	public authorities and entities performing public services or acting at the direction of the public authorities within the scope and purposes set forth under generally applicable provisions of law;
	other entities which, on the basis of the relevant agreement concluded with Andersen Euro Handel Sp. z o.o., process the personal data the controller of which is Andersen Euro Handel Sp. z o.o.


	Your personal data will be kept for the period necessary for the implementation of objectives specified in point 4, and after the expiry of this period for the period and within the scope required by the generally applicable provisions of law.
	With regard to the processing of your personal data you shall have the following rights:


	the right of access to the personal data, including the right to obtain a copy of this data;
	the right to obtain from the controller the rectification (correction) of the personal data- if the data is incorrect or incomplete;
	the right to obtain from the controller the erasure of the personal data (the so-called right to be forgotten), if:

– the personal data is no longer necessary in relation to the purposes for which it was collected or otherwise processed,

– the data subject objects to the processing of the personal data,

– the data subject withdraws consent on which the data processing is based, and where there is no other legal ground for the processing,

– the personal data has been unlawfully processed,

– the personal data has to be erased for compliance with a legal obligation to which the controller is subject;
	the right to obtain from the controller restriction of the processing– if any of the following applies:

– the accuracy of the personal data is contested by the data subject,

– the processing is unlawful and the data subject opposes the erasure of the personal data, and requests the restriction of its use instead,

– the Controller no longer needs the personal data for the purposes of the processing, but it is required by the data subject for the establishment, exercise or defence of legal claims,

– the data subject has objected to the processing pending the verification whether the legitimate grounds of the Controller override those of the data subject;
	the right to data portability – only if the following conditions are jointly fulfilled:

– the personal data processing is based on the agreement between the company and the data subject, or based on the consent given by the data subject,

– the personal data processing is carried out by automated means;
	the right to object to the processing of personal data– only if the following conditions are jointly fulfilled:

– on grounds relating to your particular situation, if the processing of personal data is necessary for the performance of a task carried out in the public interest, or in the exercise of the official authority vested in the Controller;

– processing is necessary for the purposes of the legitimate interests pursued by the Controller or by a third party, except where such interests are overriden by the interests of fundamental rights and freedoms of the data subject which require the protection of personal data, in particular where the data subject is a child.


	Where the processing of personal data is carried out on the basis of the consent given by the data subject (Article 6 (1) (a) of the GDPR), you have the right to withdraw your consent at any time. This withdrawal of consent does not affect the lawfulness of the processing based on the consent given before its withdrawal.
	In the event of receiving information pertaining to the unlawful processing of your personal data carried out by Andersen Euro Handel Sp. z o.o., you have the right to lodge a complaint with the competent personal data protection supervisory authority.
	If the personal data processing is carried out based on the consent given by the data subject, providing the Controller with your personal data is voluntary.
	The provision of your personal data is mandatory to the extent specified in Article 22 (1) paragraph 1,2 1 and 4 of the Labour Code, and to the remaining extent it is voluntary but necessary in order to establish and proceed with the employment relationship.
	Your data may be processed by automated means, but they will not be subject to profiling.
	The Controller does not intend to transfer your personal data neither to a third country nor to any international organisations.




	
	
	






	KLAUZULA INFORMACYJNA O PRZETWARZANIU DANYCH OSOBOWYCH

W związku z realizacją wymogów Rozporządzenia Parlamentu Europejskiego i Rady (UE) 2016/679 z dnia 27 kwietnia 2016 r. w sprawie ochrony osób fizycznych w związku z przetwarzaniem danych osobowych i w sprawie swobodnego przepływu takich danych oraz uchylenia dyrektywy 95/46/WE (ogólne rozporządzenie o ochronie danych „RODO”), informujemy o zasadach przetwarzania Pani/Pana danych osobowych oraz o przysługujących Pani/Panu prawach z tym związanych. Poniższe zasady stosuje się począwszy od 25 maja 2018 roku.

	Administratorem Pani/Pana danych osobowych jest: Andersen Euro Handel Sp. z o.o.

Żwirki i Wigury 3, 75-131 Koszalin.
	Jeśli ma Pani/Pan pytania dotyczące sposobu i zakresu przetwarzania Pani/Pana danych osobowych w zakresie działania Andersen Euro Handel Sp. z o.o., a także przysługujących Pani/Panu uprawnień, może się Pani/Pan skontaktować się z Administratorem Danych Osobowych za pomocą adresu korespondencyjnego Andersen Euro Handel Sp. z o.o.

Żwirki i Wigury 3, 75-131 Koszalin lub adres e-mail: aeh@aeh.pl.
	Administrator danych osobowych – Andersen Euro Handel Sp. z o.o. – przetwarza Pani/Pana dane osobowe na podstawie obowiązujących przepisów prawa, zawartych umów oraz na podstawie udzielonej zgody.
	Pani/Pana dane osobowe przetwarzane są w celu/celach:


	nawiązaniem i przebiegiem procesu zatrudnienia, na podstawie art. 6 ust. 1 lit. a i c oraz art. 9 ust. 2 lit. b RODO;
	wypełnienia obowiązków prawnych ciążących na Andersen Euro Handel

z o.o.;
	realizacji umów zawartych z kontrahentami Andersen Euro Handel Sp. z o.o.;
	w pozostałych przypadkach Pani/Pana dane osobowe przetwarzane są wyłącznie na podstawie wcześniej udzielonej zgody w zakresie i celu określonym w treści zgody.


	W związku z przetwarzaniem danych w celach o których mowa w pkt 4 odbiorcami Pani/Pana danych osobowych mogą być:


	organy władzy publicznej oraz podmioty wykonujące zadania publiczne lub działające na zlecenie organów władzy publicznej, w zakresie i w celach, które wynikają

z przepisów powszechnie obowiązującego prawa;
	inne podmioty, które na podstawie stosownych umów podpisanych z Andersen Euro Handel Sp. z o.o. przetwarzają dane osobowe dla których Administratorem jest Andersen Euro Handel Sp. z o.o.


	Pani/Pana dane osobowe będą przechowywane przez okres niezbędny do realizacji celów określonych w pkt 4, a po tym czasie przez okres oraz w zakresie wymaganym przez przepisy powszechnie obowiązującego prawa.
	W związku z przetwarzaniem Pani/Pana danych osobowych przysługują Pani/Panu następujące uprawnienia:


	prawo dostępu do danych osobowych, w tym prawo do uzyskania kopii tych danych;
	prawo do żądania sprostowania (poprawiania) danych osobowych – w przypadku gdy dane są nieprawidłowe lub niekompletne;
	prawo do żądania usunięcia danych osobowych (tzw. prawo do bycia zapomnianym), w przypadku gdy:

– dane nie są już niezbędne do celów, dla których były zebrane lub w inny sposób

przetwarzane,

– osoba, której dane dotyczą, wniosła sprzeciw wobec przetwarzania danych

osobowych,

– osoba, której dane dotyczą wycofała zgodę na przetwarzanie danych osobowych,

która jest podstawą przetwarzania danych i nie ma innej podstawy prawnej

przetwarzania danych,

– dane osobowe przetwarzane są niezgodnie z prawem,

– dane osobowe muszą być usunięte w celu wywiązania się z obowiązku

wynikającego z przepisów prawa;
	prawo do żądania ograniczenia przetwarzania danych osobowych – w przypadku, gdy:

– osoba, której dane dotyczą kwestionuje prawidłowość danych osobowych,

– przetwarzanie danych jest niezgodne z prawem, a osoba, której dane dotyczą,

sprzeciwia się usunięciu danych, żądając w zamian ich ograniczenia,

– Administrator nie potrzebuje już danych dla swoich celów, ale osoba, której dane

dotyczą, potrzebuje ich do ustalenia, obrony lub dochodzenia roszczeń,

– osoba, której dane dotyczą, wniosła sprzeciw wobec przetwarzania danych, do

czasu ustalenia czy prawnie uzasadnione podstawy po stronie administratora są

nadrzędne wobec podstawy sprzeciwu;
	prawo do przenoszenia danych – w przypadku gdy łącznie spełnione są następujące przesłanki:

– przetwarzanie danych odbywa się na podstawie umowy zawartej z osobą, której

dane dotyczą lub na podstawie zgody wyrażonej przez tą osobę,

– przetwarzanie odbywa się w sposób zautomatyzowany;
	prawo sprzeciwu wobec przetwarzania danych – w przypadku gdy łącznie spełnione są następujące przesłanki:

– zaistnieją przyczyny związane z Pani/Pana szczególną sytuacją, w przypadku

przetwarzania danych na podstawie zadania realizowanego w interesie publicznym

lub w ramach sprawowania władzy publicznej przez Administratora;

– przetwarzanie jest niezbędne do celów wynikających z prawnie uzasadnionych

interesów realizowanych przez Administratora lub przez stronę trzecią, z wyjątkiem

sytuacji, w których nadrzędny charakter wobec tych interesów mają interesy lub

podstawowe prawa i wolności osoby, której dane dotyczą, wymagające ochrony

danych osobowych, w szczególności gdy osoba, której dane dotyczą jest dzieckiem.


	W przypadku gdy przetwarzanie danych osobowych odbywa się na podstawie zgody osoby na przetwarzanie danych osobowych (art. 6 ust. 1 lit a RODO), przysługuje Pani/Panu prawo do cofnięcia tej zgody w dowolnym momencie. Cofnięcie to nie ma wpływu na zgodność przetwarzania, którego dokonano na podstawie zgody przed jej cofnięciem,

z obowiązującym prawem.
	W przypadku powzięcia informacji o niezgodnym z prawem przetwarzaniu w Andersen Euro Handel Sp. z o.o. Pani/Pana danych osobowych, przysługuje Pani/Panu prawo wniesienia skargi do organu nadzorczego właściwego w sprawach ochrony danych osobowych.
	W sytuacji, gdy przetwarzanie danych osobowych odbywa się na podstawie zgody osoby, której dane dotyczą, podanie przez Panią/Pana danych osobowych Administratorowi ma charakter dobrowolny.
	Podanie przez Pana/Panią danych osobowych jest obowiązkowe w zakresie określonym

w art. 22 (1) par. 1, 2 i 4 k.p. w pozostałym zakresie jest zaś dobrowolne, ale konieczne dla celów związanych z nawiązaniem i przebiegiem Pani/Pana zatrudnienia.
	Pani/Pana dane mogą być przetwarzane w sposób zautomatyzowany i nie będą profilowane.
	Administrator nie zamierza przekazywać Pani/Pana danych do państwa trzeciego ani do organizacji międzynarodowych.


 

 

 

………………………………………….

Podpis pracownika



	
	
	






	ИНФОРМАЦИОННАЯ УДОСТОВЕРЯЮЩАЯ НАДПИСЬ О ОБРАБОТКЕ ДАННЫХ

 

В связи с реализацией требований Постановления Европарламента и Совета (ЕС) 2016/679 от 27 апреля 2016 г. о защите физических лиц в отношении обработки персональных данных и о свободном обращении таких данных, а также отмены директивы 95/46/WE (общее постановление о защите данных «RODO»), мы сообщаем о принципах обработки Ваших персональных данных и о Ваших правах, связанных с этим. Ниже перечисленные принципы действуют от 25 мая 2018 года.

	Администратором Ваших персональных данных является: ООО «Andersen Euro Handel», ул. Жвирки и Вигуры, 3, 75-131, Кошалин.
	Если у Вас есть вопросы относительно способа и области обработки Ваших данных в сфере действия ООО «Andersen Euro Handel», а также Ваших полномочий, Вы может связаться с Администратором персональных данных ООО «Andersen Euro Handel», по адресу: ул. Жвирки и Вигуры, 3, 75-131, Кошалин или по электронной почте: aeh@aeh.pl.
	Администратор персональных данных – ООО «Andersen Euro Handel» – обрабатывает Ваши персональные данные на основании действующего законодательства, заключенных договоров и на основании данного согласия.
	Ваши персональные данные обрабатываются с целью/ в целях:


	связанных с процессом трудоустройства, на основании статьи 6 параграфа 1 литер а и c, и статьи 9 параграфа 2 литера b RODO;
	выполнения законных обязательств, лежащих на ООО «Andersen Euro Handel»
	выполнения договоров, заключенных с контрагентами ООО «Andersen Euro Handel»;
	в других случаях Ваши персональные данные обрабатываются исключительно на основании ранее данного согласия в области и с целью, определенной в содержании самого согласия.


	В связи с обработкой данных в целях, о которых говорится в пункте 4, получателями Ваших персональных данных могут быть:


	органы государственной власти и субъекты, выполняющие общественные задания или действующие по поручению органов государственной власти, в области и целях, которые вытекают на основании действующего законодательства;
	другие субъекты, которые на основании соответствующих договоров, подписанных с ООО «Andersen Euro Handel», обрабатывают персональные данные, для которых Администратором является ООО «Andersen Euro Handel».


	Ваши персональные данные будут храниться весь период, необходимый для реализации целей, определенных в пункте 4, и далее в течении периода, указанного в действующем законодательстве.
	В связи с обработкой Ваших персональных данных Вам предоставляются следующие полномочия:


	право доступа к персональным данным, в том числе право на получение копии этих данных;
	право требовать опровержения (исправления) персональных данных – в случае когда данные неправильные или неполные;
	право на удаление персональных данных (так называемое право быть забытым), в случае когда:


– данные уже не требуются в целях, для которых были собраны или обрабатывались другим способом,

– лицо, данные которого обрабатываются, выразило отказ на обработку персональных данных,

– лицо, данные которого обрабатываются, аннулировало согласие на обработку персональных данных, являющееся основанием для обработки данных и нет другого законного основания на обработку данных,

– персональные данные обрабатываются незаконно,

– персональные данные должны быть удалены с целью выполнения обязательств действующего законодательства;

	право ограничения обработки персональных данных – в случае, когда:


– лицо, данные которого, обрабатываются, оспаривает верность персональных данных,

– обработка данных является незаконной, а лицо, данные которого обрабатываются, отказывается от удаления данных, требуя взамен их ограничения,

– Администратор уже не нуждается в данных для своих целей, но лицо, данные которого обрабатываются, нуждается в их урегулировании, защите или удовлетворении претензий,

– лицо, данные которого касаются, возражает против обработки данных, до момента установления имеют ли законные основания Администратора, преимущество над основанием возражения;

	право на перенос данных – в случае когда совместно возникли следующие предпосылки:


– обработка данных происходит на основании договора, заключенного с лицом, данные которого обрабатываются, или на основании согласия этого лица,

– обработка происходит автоматически;

	право на отказ в обработке данных – в случае когда совместно возникли следующие предпосылки:


– возникновение причин, связанных с Вашей особой ситуацией, в случае обработки данных на основании задания, реализуемого в целях общественного интереса или в рамках осуществления государственной власти посредством Администратора;

– обработка необходима с целью возникающих законных интересов, реализованных Администратором или третьей стороной, за исключением ситуаций, в которых главный характер по отношению к этим интересам имеют интересы или основания закона и свободы лица, данные которого обрабатываются, требующие защиты персональных данных, в частности когда лицо, данные которого обрабатываются, является ребенком.

	В случае когда обработка персональных данных выполняется на основании согласия на обработку персональных данных (статья 6 параграф 1 литера а RODO), Вы имеете право на отмену этого согласия в любой момент. Эта отмена не имеет влияния на данное согласие на обработку, которое было сделано на основании согласия до его аннулирования на основании действующего законодательства.
	В случае информации о незаконной обработке в ООО «Andersen Euro Handel» Ваших персональных данных, Вы имеете право на подачу жалобы в соответствующий наблюдательный орган по делам защиты персональных данных.
	В ситуации, когда обработка персональных данных происходит на основании согласия лица, данные которого обрабатываются, предоставление Вами персональных данных Администратору носит добровольный характер.
	Предоставление Вами персональных данных является обязательным в области, указанной в статье 22 (1) параграфах 1, 2 и 4 Трудового Кодекса, в остальных случаях является добровольным, но необходимым для трудоустройства.
	Ваши персональные данные могут быть обработаны автоматически и не будут профилироваться.
	Администратор не намерен передавать Ваши данные в третью страну или в международные организации.


………………………………………….

Подпись работника



	
	
	

















